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Создается нормативная база для участия области в пилотном проекте   

                    Тамбовская областная Дума 16.09.2019 

 

        Администрация области обратилась в региональный парламент с 

предложением внести коррективы в примерную программу законотворчества 

на период седьмой пленарной сессии и включить в неё рассмотрение проекта 

закона «О применении на территории Тамбовской области инвестиционного 

налогового вычета по налогу на прибыль организаций для отдельных 

категорий налогоплательщиков».  

       Тамбовская область решением Министерства экономического развития 

России стала одним из семи регионов по реализации пилотного проекта – 

предоставление налоговых преференций  предприятиям – участникам 

национального проекта «Производительность труда и поддержка занятости». 

Для участия в пилотном проекте требуется создание соответствующей 

законодательной базы. Именно на это направлена корректировка программы 

законотворческой работы областной Думы.  

        Депутаты поддержали данное предложение, и проект постановления 

будет рассмотрен на ближайшем заседании регионального парламента. 

 

В рамках нацпроекта "Экология" депутаты рассмотрят изменение 

регионального законодательства    

                    Законодательное Собрание  Свердловской области 17.09.2019 

 

         С первого ноября 2019 года вступит в силу Федеральный закон от 

26.07.2019 № 195-ФЗ «О проведении эксперимента по квотированию 

выбросов загрязняющих веществ и внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской федерации в части снижения загрязнения 

атмосферного воздуха». В частности, органы государственной власти 

субъектов Российской Федерации в области охраны атмосферного воздуха 

наделяются полномочием – организовать проведение сводных расчетов 

загрязнения атмосферного воздуха, включая их актуализацию. 

        В связи с этим потребуется внесение изменений в закон Свердловской 

области от 20.03.2006 № 12-ОЗ «Об охране окружающей среды на 

территории Свердловской области» и областной закон от 04.11.1995 № 31-ОЗ 

«О Правительстве Свердловской области». 



        «Федеральным законом № 195-ФЗ также вносятся изменения в 

Градостроительный кодекс Российской Федерации. В муниципальных 

образованиях, где проведены сводные расчеты загрязнения атмосферного 

воздуха, проект генерального плана городского округа или поселения будет 

проходить согласование в части возможного негативного воздействия на 

качество атмосферного воздуха, если в нем предусматривается размещение 

объектов, на которых будут расположены источники выбросов загрязняющих 

веществ в атмосферу. В связи с чем, потребуется внесение изменений в закон 

Свердловской области от 19.10.2007 № 100-ОЗ «О документах 

территориального планирования муниципальных образований, 

расположенных на территории Свердловской области», – отметила 

председатель Законодательного Собрания Людмила Бабушкина. 

         По данным Федеральной службы по надзору в сфере 

природопользования, в 2018 году объем выбросов загрязняющих веществ от 

стационарных источников в атмосферу на территории Свердловской области 

снизился на 7,7 процента. При этом выбросы загрязняющих веществ от 

автотранспорта выросли на 22 процента. 

 

Новые формы поддержки для инвесторов   

                    Липецкий областной Совет депутатов 17.09.2019 

 

         Для улучшения инвестиционного климата в регионе совершенствуются 

механизмы государственной поддержки инвестиционных проектов. 

Соответствующие поправки будут внесены  на ближайшей сессии в Закон «О 

поддержке инвестиций». Документ рассмотрел и одобрил комитет по 

экономике. 

           – Сейчас инвесторы, которые уже получают льготу по налогу на 

имущество, не имеют возможности обратиться за данной мерой поддержки 

для нового инвестпроекта, пока не закончен срок реализации действующего. 

Предлагается исключить данное ограничение, т.е. теперь инвестор сможет 

повторно претендовать на данную льготу, – рассказал председатель комитета 

по экономике, вице-спикер облсовета Василий Мурузов.  

        Также устанавливается такая форма поддержки для организаций как 

предоставление земельных участков, находящихся в государственной или 

муниципальной собственности, в аренду без торгов.  

         При этом вводится норма, которая поможет выявить недобросовестных 

инвесторов. Не смогут претендовать на меры поддержки те фирмы, которые 

имеют просроченную задолженность в областной бюджет (возврат субсидий 

и бюджетных инвестиций). 

 



Встреча с руководством ДНР  

                    Парламент Республики Северная Осетия – Алания 18.09.2019 

 

         Во Владикавказе состоялась встреча Председателя Парламента РСО-

Алания Алексея Мачнева с представителями руководства Донецкой 

Народной Республики – Главой республики Денисом Пушилиным и 

Председателем Народного Совета Владимиром Бидёвкой. В беседе приняли 

также участие депутат Государственной Думы РФ Казбек Тайсаев, 

заместитель Председателя Парламента РСО-Алания Асланбек Гутнов, 

руководитель парламентского комитета по науке, образованию, культуре и 

информационной политике Елена Князева. 

         Алексей Мачнев отметил, что Парламент республики в своей работе 

придает особое значение расширению межпарламентских связей и 

сотрудничеству с коллегами из ДНР. 

        Участники встречи обсудили самые разные вопросы. Речь шла о 

перспективах развития культурных и спортивных связей, в сфере 

образования и туризма. Говорили также об особенностях работы двух 

законодательных органов власти, обменялись мнениями по перспективным 

направлениям законотворческой работы. 

 

Коррективы в законодательстве упростят проверки неиспользуемых 

земельных участков  

                    Архангельское областное Собрание  депутатов 18.09.2019 

 

        Комитет областного Собрания по экономике, предпринимательству и 

инвестиционной политике рассмотрит законодательную инициативу о 

внесении изменений в федеральный закон «О государственной регистрации 

недвижимости». Предлагается дополнить перечень сведений кадастра 

недвижимости информацией о виде сельскохозяйственных угодий, если 

объектом недвижимости является земельный участок, относящийся к землям 

сельскохозяйственного назначения. Изменения упрощают проведение 

проверок органами государственного земельного надзора при выявлении 

признаков неиспользования земельных участков. 

        – В настоящее время в документах, на основании которых в рамках 

надзора устанавливается факт использования земельного участка, 

отсутствует необходимая информация о виде сельхозугодий, что осложняет 

проведение проверочных мероприятий, – отметил председатель комитета 

областного Собрания по лесопромышленному комплексу, 

природопользованию и экологии Александр Дятлов. 



         Перед обращением с законодательной инициативой в Государственную 

Думу Российской Федерации проект федерального закона рассмотрят на 

комитете областного Собрания по экономике, предпринимательству и 

инвестиционной политике. Как сообщил председатель комитета Александр 

Фролов, на законопроект уже получено положительное заключение Совета 

законодателей при Федеральном Собрании Российской Федерации. 

 

Научным организациям предоставят поддержку на развитие сельского 

хозяйства    

                    Законодательное Собрание  Вологодской области 18.09.2019 

 

        Такую инициативу Губернатора области поддержали депутаты ЗСО на 

37-ой сессии областного парламента. Согласно закону научные организации, 

вузы и профессиональные образовательные организации, которые в рамках 

своей деятельности производят сельхозпродукцию, либо перерабатывают ее, 

могут претендовать на финансовую поддержку.  

         Планируется, что средства будут выделяться в виде субсидий на 

оказание несвязанной поддержки в области растениеводства, повышение 

продуктивности в молочном скотоводстве, поддержку племенного 

животноводства.  

         Кроме того, депутаты ЗСО приняли закон, согласно которому студенты, 

получающие сельскохозяйственной образование, будут получать стипендию 

в размере 4 тысяч рублей только при условии, что закончат обучение по 

специальностям "зоотехния", "ветеринария", "агроинженерия", "агрономия".  

"Если стипендиат раздумает получать профессию в сфере АПК, он может 

перевестись, но с условием, что все денежные средства, которые были 

выплачены ему в качестве стипендии, будут возвращены", – пояснил 

председатель комитета по аграрному комплексу и продовольствию Владимир 

Буланов.  

 

В Ленобласти облегчат налоговое бремя для инвалидов и новых 

инвесторов   

                    Законодательное Собрание  Ленинградской области 19.09.2019 

 

         В Ленинградской области планируют ввести льготы для всех инвалидов 

первой и второй группы. Законопроект обсудили на профильной комиссии по 

бюджету и налогам регионального Заксобрания. Планируется, что от налога 

на транспорт избавят владельцев автомобилей мощностью до 150 лошадиных 

сил. 



         Валерия Коваленко, депутат Законодательного собрания Ленинградской 

области: "У нас уже есть льготные категории, они перечислены в законе. Это 

ветераны войны, ветераны боевых действий, чернобыльцы. Очень большая 

категория. И в том числе инвалиды, которые получили ранения. А общие 

заболевания – получилась такая лакуна, что если они не воевали, то они не 

имеют права". 

        Обсудили на комиссии и снижение налогового бремени для инвесторов. 

В  регионе готовят законопроект о снижении налога на прибыль для новых 

предприятий региона. Его снизят с 20% до 10%. Претендовать на льготы 

смогут компании, которые вложат в свои проекты больше 50 миллионов 

рублей. 

         Дмитрий Ялов, заместитель председателя правительства Ленинградской 

области по экономике: "Считаю, что это хорошая мера для тех, кто 

нуждается в поддержке, особенно в первые годы, когда окупаемость бизнеса 

особенно сложная. Да еще нужно возвращать кредиты. Мы прошли на 

несколько лет вперед по сравнению с другими регионами. И в этом 

законопроект, помимо налога на прибыль, даем льготы по налогу на 

имущество". 

         Законопроекты могут принять уже до конца 2019 года. 

 

В Алтайском крае будет проведен мониторинг реализации нацпроектов   

                    Алтайское краевое Законодательное Собрание  19.09.2019 

         

        В крае будет работать Федеральная группа мониторинга, которая 

прибыла в регион для проверки реализации семи национальных проектов. В 

нее входят депутаты Государственной Думы и члены Совета Федерации (13 

депутатов Госдумы и 4 члена Совета Федерации).  

        Представители обеих палат Федерального собрания оценят работу 

органов власти Алтайского края по проектам «Жилье и городская среда», 

«Здравоохранение», «Образование», «Международная кооперация и 

экспорт», «МСП и поддержка индивидуальной предпринимательской 

инициативы», «Безопасные и качественные автомобильные дороги», 

«Экология».  

       Визит подразумевает посещение объектов национальных проектов, 

встречи с жителями, общественниками и профессиональным сообществом, 

проведение совещаний. Цель – выявить возможные проблемные моменты и 

найти способы их решения, увидеть лучшие практики и тиражировать их. По 

итогам визита информация с заключением будет направлена руководству 

партии «Единая Россия» на федеральном уровне.  



        Итоги работы по каждому направлению будут подведены на совещании 

в Правительстве Алтайского края. В ходе встречи выступят председатель 

АКЗС Александр Романенко, министр экономического развития Алтайского 

края, руководитель Проектного офиса по реализации нацпроектов в регионе 

Павел Дитятев и другие.  

 

Взимание платы за вход на территорию ООПТ без предоставления услуг 

– незаконно      

                    Законодательное Собрание  Камчатского края  20.09.2019 

 

        30-я сессия Законодательного Собрания Камчатского края под 

председательством Валерия Раенко приняла во втором окончательном чтении 

Закон Камчатского края «О внесении изменений в Закон Камчатского края 

«Об особо охраняемых природных территориях в Камчатском крае».  

        «Мы исключили перенесенную с федерального закона статью о 

возможности взимания платы за посещение особо охраняемых природных 

территорий, поскольку никаких подзаконных актов о порядке взимания этой 

платы на федеральном уровне не создано.  Необходимо четко понимать, что 

когда с нас берут плату за вход, скажем, в музей, это плата за конкретные 

созданные условия – учреждение несет расходы на уборку, отопление, труд 

экскурсоводов, которые необходимо компенсировать. Также обстоят дела с 

посещением ООПТ – взимание платы допустимо, если вам оказывают 

услуги. Например, если на территории есть туалет, кемпинг, облагорожены 

места для отдыха, оборудованы тропы, собирается мусор. Если просто стоит 

шлагбаум и плата взымается за то, что вы преступили границу особо 

охраняемой зоны, – это незаконно. Подчеркиваю – речь идет об ООПТ 

регионального значения», – сказал Заместитель председателя комитета по 

природопользованию Михаил Смагин. 

        Депутат напомнил, что 11 % территории полуострова является особо 

охраняемой природной территорией. 8 % – в списке всемирного наследия 

ЮНЕСКО. На Камчатке 4 ООПТ федерального значения – 3 заповедника и 1 

заказник. А всего на полуострове 96 объектов ООПТ. 
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